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≪６月１３日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「日本弱体化計画?!その解は神棚に！」 

北井孝彦君 

 

♪本日の歌 「奉仕の理想」 

 

≪６月２０日(木）会長幹事慰労会≫ 

◎ 場 所 未 定 

 

 

 

 

 

 ≪６月０６日（木）例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数８名（内出席免除者数 2 名） 

本日の出席率 ６６．７％ 

＊４月２５日（木）例会 

 会員数１７名（内出席免除者集７名） 

 例会出席者６名（内出席免除者数 2 名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ３名  例会修正出席率 ７５％ 

 

 

   

 

幹事 井上善博君 

◎本日は今年度最後の例会となります 

◎次週(6/20)は会長幹事慰労会です。 

 場所等の案内は改めてさせて頂きます。 

◎6/22㈯の東輪会新旧会長幹事歓送迎会には、 

木戸会長、山村副幹事、井上幹事(会長エレクト)

の 3名で参加してまいります。 

◎6/28㈭は、公休日です。 

 

≪６月度定例理事会議事録≫ 

日 時 2024 年 6 月 6 日（木）例会後 

場 所 KKR ホテル大阪 5 階「瑞宝」 

出席者 木戸、阪田、山村、井上 

    オブザーバー：谷口 

◎6・7 月行事予定 

6 月 6 日㈭ 例会・定例理事会 

6 月 7 日㈮ 金輪会 

（木戸会長・井上幹事・山村副幹事） 

6 月 13 日㈭ 例会 

6 月 20 日㈭ 会長幹事慰労会（場所未定） 

6 月 22 日㈯ 東輪会新旧会長幹事歓送迎会 

（木戸会長・井上幹事・山村副幹事） 

6 月 2７日㈭ 公休日 

7 月 4 日㈭ 例会・定例理事会 

7 月 11 日㈭ 例会 

7 月 18 日㈭ 公休日 

7 月 25 日㈭ 納涼会 

 

 

幹 事 報 告 



 

  

 

① 6・7 月行事予定 

 6/13㈭ 通常例会   

6/20㈭ 最終例会及び会長幹事慰労会 

 6/22㈯ 東輪会会長幹事歓送迎会  6/27㈭ 公休日 

 7/ 4㈭ 新年度第一例会・定例理事会 

 7/11㈭ 通常例会 7/18㈭ 公休日 7/25㈭ 納涼会 

② 次年度方針と組織について 

 井上会長エレクトより活動方針書の説明あり、理事に

配布され、次年度委員長・担当へ 6/20 までに方針書

の提出を求める。 

②  東大阪西 RC よりの依頼について 

 野原さんを新年度より西 RC も正事務局として採用

したい → みどり RC の理事は条件付きで了承した。 

◦野原さんへの負担がかかりすぎないこと。 

◦雇用条件を再検討し、本人納得の上、両クラブに不

公平にならないようにすること。 

☆6 月中に次年度会長幹事同志（4 人）で打ち合わせ

の上、無理のないように、新年度より西 RC の例会

へ同席する。 

④ 年会費徴収・退会について 

 ◦6/10 次年度会費の案内を各会員に FAX・メールに

て送付する。 

 ◦退会 谷垣さん宅に会長幹事がご自宅訪問し、退会

了承の旨、お伝えする。 

⑤ 慰労会（6/20）について 

 ◦18：30 スタート 梅田近辺にて 会員交流・例会担

当主導 

 ◦簡単な例会の後、会長幹事交代式を行う。会費も内

容も質素にする。 

⑥ 納涼会について（7/25） 

 家族・友人も参加可能な形にする。KKR 五階で 12 名

定員予定。雨天決行。 8,000 円/一人 予定 

⑦ その他  

 KKR ホテル立体駐車場 9 月より工事のため半年使

用不能。Q’ｚモールの駐車場利用になる。 

 

 

 

 

 

幹事 井上善博君 

 皆さん、今晩は。本日、木戸会長が例会出席の予

定ですが、遅れておられるため、幹事の井上が代理

を務めます。 

6 月に入りまして、だんだんと暑くなり、クール

ビズモードで例会も参加 OK となりました。ただ、

今年は梅雨が遅れているようで、予報では 6/15 くら

いから 7 月半ばまでの短い期間となりそうです。体

調管理には充分気を付けてください！ 

 ロータリーの例会も今年度はあと 3 回というこ

とで、次年度のための準備が急ピッチで進んでお

ります。様々な環境の変化もありそうですが、当ク

ラブの方向性に関わる案件も今日の理事会で出て

きそうであります。 

また決まり次第、皆様にお伝えします。 

 本日はなんと言っても、松本会員が約 1 年ぶり

に例会に出席されました！体調もかなり良くなら

れ、今後も継続して参加される予定なので、うれし

い限りです。そして、阪田会員はこの 1 週間、胆石

の手術のため入院されていたそうで、7 キロも体重

が落ちたそうです。無事復活されて良かったです、

あまり無理なさらないでください。 

 それでは、本日の卓話はシンガポールの国際大

会についての写真・動画の報告がありますので、会

長の時間は早めに切り上げて、幹事報告に移りま

す。 

 

 

 

『安岡正篤先生について』 
谷口 明君 

安岡正篤先生は、明治 31 年 2 月 13 日にお生まれ

になった帝王学・陽明学者・思想家です。 

私の先祖が所有しておりました現在築約 200 年に

なる空き家に、小学校 5 年から中学校卒業までの

間、住まわれていました。 

会 長 の時 間 （6/6） 

 

卓話抄録（5/30） 



 

  

 

安岡先生は平成の元号を考案されたことでご存知のか

たもおられると思います。 

「平成」の言葉としての出典は、諸説ありますが、『史

記』の五帝本紀・舜の項に、「舜、……五教を四方に布

かしむ(弘めさせた)。父は義、母は慈、兄は友、弟は恭、

子は孝たれば、内平らかに、外成る」とありこちらが有

力視されております。 

また、先師は昭和 20 年 8 月 15 日、昭和天皇自身によ

るラジオ放送終戦の詔勅(玉音放送)に加筆し原稿を完

成された人物でもあります。刪修されるなかで、詔書に

「萬世の為に、太平を開かむと欲す」の一語を入れられ

ました。これは中国・宋時代の大儒、張横渠の「天地の

為に、心を立て、生民の為に、命を立て、往聖の為に、

絶学を継ぎ、萬世の為に、太平を開かむと欲す」から探

られたものです。この終戦は、万策尽きて終えるもので

はない、天地の心・真理に照らして、最善の策として、

永遠の平和のために終結するのであるという御心です。

私が運営しております社会福祉法人の理念「一隅を照ら

す」もまた先師が「微かなりとも自ら一燈となって、一

隅を照らそう。そして千燈遍照・萬燈照国に至ろう」と

提唱された考え方より頂きました。一隅を照らす。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

比叡山で修行された伝教大師の「山家学生式」(修

行規定)に、「国宝とは何物ぞ。宝とは道心なり。道

心有る人を名づけて国宝となす。故に古人言う、径

寸十枚、これ国宝に非らず。一隅を照らす、これ則

ち国宝なり。」とあります。安岡先生はこの主旨に

共感・共鳴されて、同志・道友とともに相約して来

られました。 

 

 

 

会員交流委員会 

◎会員のお誕生日  6月 18日  表 孝典君 

6月 26日  村上靖平君 

◎奥様のお誕生日   6月 28日  松本博美様 

 

 

  

例会担当委員会 

(5/30) 合計 12,000円 今年度累計 388,555円   

(6/06) 合計 13,000円 今年度累計 401,555円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱の報告 

本日のお祝い 

国際大会が 5/25～29までシンガポールで行われ、井上さん、表さん、山村さんが参加されました。 

その様子を映像と共に報告をされました。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 


